

La population des Philippines atteint le chiffre de 100 millions



La population des Philippines atteint le chiffre de 100 millions Manille, 28 juillet (RHC- PL)- La population des Philippines a atteint aujourd'hui le chiffre de 100 millions .

Ce pays est devenu le 12^e le plus peuplé au monde -ont indiqué des sources de l'État. Le gouvernement a déclaré officiellement la naissance de la petite Jennalyn Sentino, la cent millionième habitante. Il a souligné que de nouveaux défis sont à relever pour faire face au nombre élevé de Philippines qui vivent dans une situation de pauvreté.

L'information a été diffusée des heures avant que le président philippin, Benigno Aquino, émette son message annuel à la population , au milieu de la pire crise politique qu'affronte son gouvernement. Le pays s'est engagé à procurer des services sociaux aux familles aux bas revenus et à faire en sorte que le taux de natalité se réduise à deux enfants par femme. L'agence de sondage Social Weather Station a révélé récemment que le nombre de familles pauvres aux Philippines est passé de 11 millions en mars dernier à 12 millions au mois de juin.



Radio Habana Cuba